

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DU CACAO
(SODECAO)

B.P. : 1651 YAOUNDE Tél : +237 230 45 44 /230 35 08
Fax +237 230 33 95

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

COCOA DEVELOPMENT CORPORATION
(SODECAO)

P.O. Box. : 1651 YAOUNDE Tél : +237 230 45 44 /230 35 08
Fax +237 230 33 95

TENDER'S BOARD

AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°007/AAONO/SODECAO/CIPM/2025 DU **25 JUIN 2025**
POUR LA FOURNITURE DU MATERIEL SPECIFIQUE POUR LE PROJET DE PRODUCTION DES CABOSSES
SEMENCES A LA SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DU CACAO (SODECAO), EN PROCEDURE D'URGENCE.

FINANCEMENT : BIP MINADER EXERCICE 2025 ligne 244191 ; 244190 ; 244160

1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Directeur Général de la SODECAO lance un Appel d'Offres pour la fourniture du matériel spécifique pour le projet de production des cabosses semences à la SODECAO, en procédure d'urgence.

2. Consistance de la fourniture

Le présent Marché porte sur la fourniture de neuf (09) kits de matériel spécifique de pollinisation manuelle et de cinq (05) kits de matériel spécifique de greffage constitués comme suit :

kit de matériel pollinisation manuelle		
N°	Désignation	Unités
01	Pince à étaux n°7	unité
02	Paire de ciseaux	unité
03	Seau maçon 10L	unité
04	Epingle à bout rond boîte de 100	unité
04	Post it PVC	paquet
05	Manchon en tissu	unité

Kit de Matériel de greffage		
N°	Désignation	Unités
01	Greffoir	u
02	Manchon plastique	paquet
03	Bande d'attache	rouleau
04	Pierre à limer	u
05	Papier essuie tout	rouleau
06	Sac poubelle 30 x 60cm	u
07	Glacière (20L)	u
08	Nématicide	kg
09	Insecticide	litre
10	Alcool 90°	bidon (30L)
11	Coton hydrophile non stérilisé (500g)	paquet
12	sachets plastiques pépinières	paquet de 100
13	Agrafeuse	u
14	Agrafes	paquet



3. Cout prévisionnel

Le coût prévisionnel de la fourniture s'élève à **quatre-vingt-neuf millions neuf cent quatre-vingt-dix-huit mille neuf cent quatre-vingt-six (89 998 986) francs CFA TTC.**

4. Délais et lieu de livraison

Le délai maximum prévu par l'Autorité Contractante pour la livraison de la fourniture, objet du présent Appel d'Offres, est de deux (02) mois, à livrer au siège de la SODECAO. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrer les prestations.

5. Participation et origine

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte aux entreprises spécialisées dans la fourniture du matériel agricole et homologuées dans la fourniture des intrants agricoles, installées en République du Cameroun.

6. Financement

Le financement du présent Appel d'Offres sera assuré par le budget de la SODECAO, exercice 2025 (dotation 244191 ; 244190 ; 244160).

7. Mode de soumission:

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est hors ligne

8. Caution de soumission

Chaque Soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou un organisme financier agréé par le Ministère en charge des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du DAO d'un montant de **un million deux cent mille (1.200.000) FCFA** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres. La caution devra être timbrée, acquittée et accompagnée du récépissé de consignation délivré par la caisse des Dépôts et Consignation (CDEC).

9. Consultation du dossier d'appel d'offres

Le dossier physique peut être consulté gratuitement dans les Services du MO aux heures ouvrables, dès publication du présent avis, à la SODECAO (bâtiment SDAA porte n°19).

10. Acquisition du dossier d'appel d'offres

La version physique du dossier d'appel d'offres peut être obtenue à la SODECAO (bâtiment SDAA porte n°19), dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable *des frais d'achat du DAO* de **quatre-vingt-dix mille (90.000) francs CFA**, payable à *dans le Compte spécial CAS-ARMP N° 335988* ouvert dans les livres comptables de la Banque Internationale du Cameroun pour l'Epargne et le Crédit (BICEC).

Il est également possible d'obtenir la version électronique du DAO par téléchargement gratuit aux adresses sus indiquées. Toutefois, la soumission par voie physique ou électronique est conditionnée par le paiement des frais d'achat du DAO.

11. Remise des offres

Pour la soumission hors ligne, Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir à la SODECAO, au plus tard le **23 JUIL 2025** à 09 heures précises et devra porter la mention :

« AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°00.3/AAONO/SODECAO/CIPM/2025 DU **25 JUN 2025** POUR LA FOURNITURE DU MATERIEL SPECIFIQUE POUR LE PROJET DE PRODUCTION DES CABOSSES SEMENCES A LA SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DU CACAO (SODECAO), EN PROCEDURE D'URGENCE »

« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT ».

12. Recevabilité des Offres

Les pièces administratives, l'offre technique et l'offre financière doivent être placées dans des enveloppes différentes séparées et remises sous pli scellé.

Seront irrecevables par le Maître d'Ouvrage:

- o les plis portant les indications sur l'identité des soumissionnaires,



- les plis parvenus postérieurement aux dates et heures limites de dépôt,
- les plis sans indication de l'identité de l'Appel d'Offres,
- les plis non-conformes au mode de soumission,
- Le non-respect du nombre d'exemplaires indiqué dans le RPAO ou offre uniquement en copies ;

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par un organisme ou une institution financière de première catégorie agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours.

Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

13. Ouverture des offres

L'ouverture des plis se fait en un temps.

L'ouverture des plis contenant les pièces administratives, offres techniques et financières aura lieu le **23 juillet 2025 à 10 heures** par la Commission Interne de Passation des Marchés de la SODECAO en présence de chaque Soumissionnaire qui le désire ou de son représentant dûment mandaté.

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois à compter de la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis d'appel d'offres.

En cas d'absence ou non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis après un délai de 48 heures accordée par la Commission, l'offre sera rejetée.

15. Critères d'évaluation

15.1 Critères éliminatoires

1. Absence de la caution de soumission acquittée à la main, et timbrée au tarif en vigueur.
2. Absence de récépissé de consignation délivré par la caisse des Dépôts et Consignation (CDEC) ;
3. Fausses déclarations, substitution ou falsification d'une pièce administrative ;
4. non-respect de plus de deux (02) des sept (07) critères essentiels ;
5. Non-production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis ;
6. non-respect de l'une des spécifications techniques majeure indiquées dans le présent DAO (essentiellement les nématicides, les insecticides et les sachets plastiques)
7. Offres produites en nombre insuffisant ou absence de l'original de l'offre
8. Absence de l'attestation de non abandon de marchés au cours des trois dernières années ;
9. Absence des autorisations à soumissionner du détenteur des homologations (nématicides et insecticides),
10. Absence de l'arrêté d'homologation (nématicides et insecticides) ;
11. Absence du Certificat d'origine du fabricant (nématicides et insecticides) ;
12. Absence des Prospectus (nématicides et insecticides) ;
13. absence des échantillons d'un (01) kilogramme de nématicide, d'un (01) litre d'insecticide ; d'un échantillon de sachet plastique (assorti des spécifications techniques), au moment du dépôt des offres ;
14. l'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;
15. Absence de la lettre de soumission ;
16. Absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
17. Absence de la déclaration d'engagement social et environnemental datée et signée ;



15.2 Critères essentiels :

1. Présentation de l'Offre :

- Pièces rangées dans l'ordre prescrit par le RPAO,
- Documents séparés par des intercalaires de couleur autre que le blanc,
- Offre reliée sur toute la longueur de la feuille.

2. Capacité Financière :

- chiffre d'affaires cumulé des trois (03) dernières années $\geq$ cent millions (100 000 000) de F CFA ;
- Accès à la ligne de crédit ou autres ressources financières $\geq$ cinquante millions (50 000 000) F CFA ;

3. Référence du Soumissionnaire

- minimum deux (02) marchés similaires (première et dernière page) assorti du procès-verbal de réception, exécuté au cours des trois (03) dernières années d'un montant minimum de quatre-vingt millions (80 000 000) de FCFA ;

4. Conformité de la fourniture

- engagement sur l'honneur de livrer chaque composante de la commande en Conformité aux spécifications techniques de la fourniture.

5. Disponibilité de la fourniture

- engagement sur l'honneur de la disponibilité d'un stock suffisant du matériel objet de la fourniture ;

6. délais

- Respect des délais de fourniture

7. Acceptation des conditions du Marché

- Le Cahier des Clauses Administratives Particulières (CCAP) dûment paraphé, daté et signé.
- Les spécifications techniques ; dument paraphées, datées et signées.

16. Attribution du Marché

Le Maître d'Ouvrage attribuera le marché au soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre sera évaluée la moins-disante.

17. Délais de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite initiale fixée pour la remise des offres.

18. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à au Service des Marchés de la SODECAO, Batiment SDAA porte 17 ou 19.

19. Lutte contre la Corruption

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 222 200 800, l'ARMP au numéro (+237) 222 201 803 ou le MO au numéro (237) 222 304 544

Yaoundé, le

25 JUIN 2025

Ampliations :

- ARMP
- S/CIPM
- Archives/Chrono



REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix – Travail – Patrie

SOCIETE DE DEVELOPPEMENT DU CACAO
(SODECAO)

B.P. : 1651 YAOUNDE Tél : +237 230 45 44 /230 35 08
Fax +237 230 33 95

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

COCOA DEVELOPMENT CORPORATION
(SODECAO)

P.O. Box. : 1651 YAOUNDE Tél : +237 230 45 44 /230 35 08
Fax +237 230 33 95

TENDER'S BOARD

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°003/AAONO/SODECAO/CIPM/SODECAO/2025 OF **25 JUN 2025**
FOR THE SUPPLY OF SPECIALIZED EQUIPMENT FOR THE COCOA POD SEED PRODUCTION PROJECT AT THE
COCOA DEVELOPMENT CORPORATION (SODECAO), UNDER EMERGENCY PROCEDURE

Funding: MINADER PIB 2025 fiscal year, budget lines 244191;244190; 244160

1. Purpose of the Invitation to Tender

The General Manager of SODECAO hereby launches an Open National Invitation to Tender for the supply of the supply of specialized equipment for the cocoa pod seed production project at SODECAO, under emergency procedure.

2. Nature of services

This Contract covers the supply of **Nine (09) kits** of specialized manual pollination equipment and five (05) **Five (05) kits** of specialized grafting equipment comprising the components specified below:

Manual pollination kit		
No	Description	Unit
01	Nº. 7 locking pliers	unit
02	Pair of Scissors	unit
03	10L masonry Bucket	unit
04	Round-Tip Pins (box of 100)	unit
05	PVC Post-it	pack
06	Fabric Sleeve	unit

Grafting kit		
No	Description	Unit
01	Grafting knife	unit (u)
02	Plastic grafting sleeve	pack
03	Grafting tape	roll
04	Sharpening stone	u
05	Paper towels	roll
06	trash bag (30 x 60cm)	u
07	Cooler (20L)	u
08	Nematicide	kg
09	Insecticide	litre
10	Isopropyl alcohol (90°)	jerrycan (30L)
11	Non-sterile absorbent cotton (500g)	pack
12	Plastic Nursery Bags	Pack of 100
13	Stapler	u
14	Staples	pack



3. Estimated cost

The estimated cost of the operation stands at **eighty-nine million nine hundred and ninety-eight thousand nine hundred and eighty-six (89,998,986) CFAF ATI**

4. Delivery deadline and place

The maximum delivery deadline provided by the Contracting Authority for the supply of this Invitation to tender is two (02) months, to be delivered to the headquarters of SODECAO. This deadline begins from the date of notification of the service order to commence services.

5. Participation and origin

Participation in this invitation tender is open to enterprises specialized in agricultural equipment procurement, based in Cameroon.

6. Funding

Funding of this invitation to tender shall be provided by the SODECAO budget, 2025 fiscal year (Budget lines: 244191; 244190; 244160).

7. Submission Method

The submission method for this consultation is offline.

8. Bid Bond

To avoid possible rejection each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank or financial institution approved by the Ministry in charge of Finance and listed in exhibit 12 of the Tender File. The amount of the bid bond stands at One Million two hundred thousand, (1,200,000) CFAF and valid for thirty (30) days after the original date of validity of the bids. The bid bond shall be stamped, paid, and accompanied by the deposit receipt issued by the Deposits and Consignments Fund (CDEC).

9. Consultation of the tender file

The physical Tender File may be consulted free of charge at the MO Department during working hours, from the date of publication of this notice, at SODECAO (SDAA Building, Door No.19)

10. Acquisition of the Tender Document

The physical version of tender document can be obtained at SODECAO (SDAA Building, Door No. 19) from the date of publication of this notice, upon payment of a non-refundable fee of **ninety thousand (90,000) CFA francs**. This payment shall be made to the Special account CAS-ARMP No. 335988, held at the Banque Internationale du Cameroun pour l'Epargne et le Credit (BICEC).

The electronic version of the tender document is also available for free download at the aforementioned web addresses. However, both physical and electronic submissions remain conditional upon payment of the tender document fee.

11. Submission of offers

For offline submission, each bid written in either French or English must be submitted in seven (07) copies, including one (01) original document and six (06) copies clearly marked as such, to SODECAO (SDAA building door no. 17), no later than **23 JUL 2025** at 09:00, and must bear the mention:

"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N° 003/AAONO/SODECAO/CIPM/SODECAO/2025 OF.....FOR THE SUPPLY OF SPECIALIZED EQUIPMENT FOR THE COCOA POD SEED PRODUCTION PROJECT AT THE COCOA DEVELOPMENT CORPORATION (SODECAO), UNDER EMERGENCY PROCEDURE"

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID-OPENING SESSION"



12. Admissibility of offers

Bidders shall submit the administrative documents, technical proposal, and financial proposal in distinct sealed envelopes, all contained within one sealed envelope.

The Contracting Authority shall reject as non-compliant:

- Bids showing any identification of the bidder;
- Bids received after the specified submission deadline;
- Bids failing to indicate the Call for Tenders reference;
- Bids not conforming to the submission requirements;
- Failure to provide the specified number of copies as per the RFP, or submission of photocopies only.

Any offer that is incomplete according to the requirements of the Tender Document shall be declared inadmissible. Specifically, the absence of a bid bond issued by a first-class financial institution approved by the Minister in charge of Finance to issue guarantees for public contracts, or failure to comply with the required document templates in the Tender Document, shall result in the outright rejection of the offer without recourse. A bid bond submitted but unrelated to the current tender shall be considered non-existent. A bid bond presented by a bidder during the bid opening session shall be considered inadmissible.

13. Opening of bids

The opening of the envelopes containing the administrative, financial and technical bids shall be on the 23 JUL 2025 at 10am by the Internal Tenders Board of SODECAO in the presence of each bidder who so desires or his duly mandated representative.

Under penalty of rejection, the required administrative documents must be submitted either as originals or as certified true copies by the issuing authority or competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Tender Regulations. They must be dated less than three (03) months from the original bid submission deadline or must have been issued after the call for tenders publication date.

In case of missing or non-compliant administrative documents during bid opening, if not rectified within the 48-hour grace period granted by the Evaluation Committee, the bid shall be rejected.

14. Evaluation criteria:

14.1. Eliminary criteria

1. Absence of the deposit paid by hand and stamped at the current rate;
2. Failure to provide the deposit receipt issued by the Deposit and Consignment Office (CDEC);
3. False declaration, substituted or falsified administrative documents;
4. Failure to comply with more than two (02) of the seven (07) main criteria;
5. Failure to submit a missing or non-compliant administrative document within 48 hours after bid opening ;
6. Non-compliance with any technical specification outlined in this RFT (DAO) (specifically nematicides, insecticides and plastic bags);
7. Insufficient number of required copies of the offer or the absence of its original copy;
8. Absence of a signed affidavit of non-abandonment;
9. Lack of bidding authorizations from the holder of the approvals (nematicides and insecticides);
10. Absence of official approval certificate (for nematicides and insecticides);
11. Failure to provide the Manufacturer's Certificate of Origin for the specified products (nematicides and insecticides);
12. Absence of the manufacturer's technical data sheets (for nematicides and insecticides);
13. absence of samples of one (01) kilogram of nematicide, one (01) litre of insecticide; one plastic bag sample (including technical specifications), at the time of bid submission;
14. Absence of a quantified unit price in the financial offer;
15. Absence of the Submission Letter ;
16. Absence of the required signed and dated integrity charter;
17. Absence of a signed and dated Social and Environmental Commitment Statement



14.2. Main criteria

1. Presentation of the bid:

- The various documents should be arranged in the order prescribed by the RPAO,
- Documents should be separated by coloured tabs other than the white,
- Offers should be connected along the length of the sheet.

2. Financial capacity:

- Cumulative turnover of the last three (03) years $\geq$ one hundred million (100, 000,000) CFAF;
- Access to credit or other financial resources $\geq$ fifty million (50, 000, 000) CFAF;

3. Reference of the bidder:

- At least two (02) similar contract (first and last pages) accompanied by the execution report,executed within the three (03) last years valued at 80 000 000 CFAF;

4. Conformity of the supply:

- Supplier's sworn commitment to deliver all order components in strict conformity with the technical specifications.

5. Availability of supply

- Sworn statement of sufficient stock availability for the contracted materials ;

6. Deadline:

- Compliance with delivery deadline

7. Acceptance of contract conditions :

- The Special Administrative Clauses Book (CCAP) duly initialled, dated and signed;
- Technical specifications, duly initialled, dated and signed.

15. Award of contract

The Contract will be awarded to the Bidder whose bid meets the required technical and financial qualification criteria and whose Bid is evaluated as the lowest.

16. Additional information

Further information can be obtained from SODECAO (SDAA building, door No 17, Tel. 222-30-45-44).

Yaounde, ...2.5. JUN 2025.....

Copies

- ARMP
- S/CIPM
- Archives/File

